



Plan du premier établissement thermal après les travaux des années 1810.

Référence du document reproduit :

- **Plan des réparations et découvertes [...] à l'ancien établissement thermal des Romains. [1822].**

*Plan des réparations et découvertes précieuse [sic] résultant des travaux de charité faits à l'ancien établissement thermal des Romains, situé sur la commune de Saint-Honoré, département de la Nièvre, sous la direction de Monsieur le marquis d'Espeulles, maire de ladite commune, du mois de septembre 1820 au 30 janvier 1822 / [auteur inconnu]. [1822].* Reproduction.

Collection particulière : château de La Montagne, Saint-Honoré-les-Bains

IVR26\_20195800332NUC4A

Auteur de l'illustration : Pierre-Marie Barbe-Richaud

Auteur du document reproduit : auteur inconnu

Date de prise de vue : 2019

(c) Région Bourgogne-Franche-Comté, Inventaire du patrimoine  
reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation